

Georg#s Gedanken in der Woche vom 25.8.2025:

Seit ich chatGPT und den Google Assistant auf dem Smartphone habe, bin ich ein richtiger Fan davon geworden.

Kaum habe ich es geschrieben, spinnt die APP. Muss natürlich, zwanghaft wie ich bin, der Sache nachgehen. Zack 2 Stunden rum. Dabei ist es ganz einfach. Mein neues Arbeitszimmer ist im Keller, und da habe ich keinen Handynetz. Also konnte sich die APP nicht mit dem Internet verbinden. Das wird einem nicht angezeigt. Oder irgendwo. Wo Georg es nicht vermutet.

Tja, jetzt bin ich ganz vom Thema abgekommen. Wollte eigentlich ein Loblied aufs Smartphone singen. Bisher habe ich es ja gehasst, weil ich mich mit der Tipperei immer noch so schwertue.

Ich willt damit für heute auch schon bewenden lassen. Ich hatte viel zu erzählen von meinen ganzen Erlebnissen mit IT, Netzbetreibern und sonstigen Internetganoven. Vielleicht komm ich ja noch dazu, oder schreibe mal einen ausführlichen Artikel.

Wollte noch drauf hinweisen, dass man auf <https://www.change.org/search> viele interessante Petition findet.

Und abschließend noch eins, ich will Euch nicht ständig mit meinen Mails nerven. Deshalb die Bitte. Schaut gelegentlich einfach auf <http://www.diplingdangl.de/>

Oder

<http://www.diplingdangl.de/denkAn/index.html>

nach was es neues gibt.